

Gründungsprotokoll

Am 04.10.2003 kamen im Jugendhaus Schweinfurt (Franz-Schubert-Str, 97421 Schweinfurt) 7 Personen zusammen, um die Gründung eines Rollenspielvereins zu beschließen.

Anwesende Personen: Stefan Steinkuhl, Julian Mager, Karsten Ulbrich, Felix Müller, Johannes Pschierer, Heribert Kolb, Jessica Baaz

Herr Stefan Steinkuhl begrüßte die Anwesenden und eröffnete um 13:50 Uhr die Sitzung.

Herr Stefan Steinkuhl wurde per Zuruf zum Versammlungsleiter und Frau Jessica Baaz wurde ebenfalls per Zuruf zur Protokollführerin gewählt; beide nahmen die Wahl an.

Im Laufe der Gründungsversammlung kam folgende Tagesordnung zustande:

- 1.) Diskussion über die Gründung des Vereins
- 2.) Diskussion über den zukünftigen Namen des Vereins
- 3.) Verabschiedung der Satzung und Beschluss über die Gründung des Vereins
- 4.) Verabschiedung der Geschäftsordnung
- 5.) Wahl des Vorsitzenden
- 6.) Wahl des Kassenwarts
- 7.) Festlegung der Mitgliedsbeiträge sowie Eintrittsgebühr
- 8.) Sonstiges

1.) Die Anwesenden diskutierten über die Notwendigkeit der Gründung eines Rollenspielvereins in Würzburg. Der Verein soll ein Zusammenschluss Gleichgesinnter sein, die verschiedene Veranstaltungen dann nicht mehr als Privatperson organisieren müssen. Es wäre wesentlich leichter, das Rollenspiel als kommunikatives Hobby im Landkreis zu fördern.

2.) Nach einer kurzen Debatte über den zukünftigen Vereinsnamen, wurde der Name "Würfelmeister" zur Wahl vorgeschlagen.

Alle Anwesenden stimmten diesem Vorschlag zu.

Einstimmig wird der Zusatz "Rollenspielverein Würzburg" angenommen. Die Wahlen erfolgten per Handzeichen.

Vollständiger, beschlossener Name: "Würfelmeister - Rollenspielverein Würzburg"

Der Verein soll durch Eintragung im Vereinsregister den Zusatz "e.V." erhalten.

3.) Gemeinsam wurde die im Vorfeld ausgearbeitete Satzung des Vereins durchgegangen. Alle Anwesenden stimmten der Gründung und der vorgelegten Satzung per Handzeichen zu. Alle Anwesenden bestätigten ihren Beitritt durch ihre Unterschrift auf der vorliegenden Satzung.

4.) Um eine jährliche Veränderung der Satzung zu verhindern, werden die Zahlungsbestimmungen zum Mitgliedsbeitrag aus der Satzung gegliedert und in der Geschäftsordnung festgehalten. Die Geschäftsordnung wurde von den Anwesenden einstimmig beschlossen.

5.) Für die Wahl des 1.Vorsitzenden wurden Herr Stefan Steinkuhl und Herr Johannes Pschierer vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte per Handzeichen. Herr Stefan Steinkuhl wurde einstimmig gewählt, enthielt sich jedoch einer Stimmabgabe.

Für die Wahl des 2.Vorsitzenden wurden Herr Julian Mager und Herr Johannes Pschierer vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte per Handzeichen. Herr Julian Mager wurde einstimmig gewählt, enthielt sich jedoch einer Stimmabgabe. Herr Pschierer enthielt sich ebenso einer Stimmabgabe.

1.Vorsitzender: Herr Stefan Steinkuhl (Angestellter, Karmelitenstrasse 37, 97070 Würzburg)

2.Vorsitzender: Herr Julian Mager (Student, Am Schloßpark 14, 97488 Oberlauringen)

Herr Steinkuhl und Herr Mager nahmen die Wahl an. Beide Wahlen wurden unabhängig von einander durchgeführt und erfolgten per Handzeichen.

6.) Für die gleichartige Wahl des Kassenwarts wurde Herr Karsten Ulbrich als einziger Kandidat vorgeschlagen.

Herr Ulbrich wurde einstimmig zum Kassenwart des Vereins gewählt.

Kassenwart: Herr Karsten Ulbrich (Student, Gneisenastr. 8, 97070 Würzburg)

Herr Ulbrich nahm die Wahl an.

7.) Nach einer Diskussion einigte sich die Versammlung auf einen monatlichen Mitgliedsbeitrag in Höhe von 2 Euro, der jährlich erhoben werden soll. Weiterhin einigten sich die Anwesenden, eine einmalige Eintrittsgebühr pro Mitglied in Höhe von 4 Euro zu erheben.

Als Startkapital für den Verein, sollen alle Gründungsmitglieder als Beitrag für das verbleibende Kalenderjahr 15 Euro in die Vereinskasse zahlen.

8.) Als sonstiger Programmpunkt wurde die Bekanntmachung des Vereins besprochen. Die Versammlung beschloss einstimmig einen maximalen Etat für Werbemittel von 35 Euro für das verbleibende Kalenderjahr.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen zum Punkt Sonstiges mehr kamen, wurde der Vorstand beauftragt, alles Nötige für die Eintragung ins Vereinsregister und die Erlangung der Gemeinnützigkeit zu erledigen.

Da Satzung und Geschäftsordnung des Vereins schon zur Vorlage beim Amtsgericht Würzburg sowie beim Finanzamt Würzburg lagen, gehen die Anwesenden davon aus, dass keine umfangreichen Änderungen kommen werden. Bei geringfügigen Änderungen oder Ergänzungen ist der Vorstand allerdings berechtigt, diese in der Satzung ohne erneute Gründungsversammlung vorzunehmen.

Der Versammlungsleiter schloss um 17:00 Uhr die Versammlung.

Schweinfurt, 04.10.2003

Jessica Baaz
Protokollführerin

Stefan Steinkuhl
Versammlungsleiter